

23.05.2021

Liebe Mitglieder,

es ist soweit, die Eisheiligen sind vorbei!  
Für uns bedeutet das vor allem, dass der Folientunnel vollgepflanzt wird mit Tomaten, Paprika, Auberginen, Melonen und Gurken.

Doch woher kommt eigentlich unser Gemüse für den Acker?  
Vieles von unserem Gemüse säen wir direkt oder ziehen Jungpflanzen aus den Samen hervor. Das Saatgut kaufen wir bisher immer ausschließlich bei Bingenheimer Saatgut, einem tollen Demeter-Saatguthändler mit ausschließlich samenfesten Sorten. Nächstes Jahr möchte ich das Sortiment noch mit alten Lokalsorten vom Verein prospicerara ergänzen. Viele Gemüsesorten kaufen wir aber auch als Jungpflanzen. Diese beziehen wir vom Betrieb Bioland Bärthele auf der Insel Reichenau. <https://jungpflanzen.bio/>

Vorgestern Abend kam eine riesen Ladung Jungpflanzen. Unter anderem die ganzen Gewächshauspflanzen, verschiedene Kohlsorten, Salate, Lauch, Sellerie, Petersilie und noch vieles mehr. Daher würde ich sehr gerne am Dienstag 25.5. von 14 - 18 Uhr und Donnerstag von 08 - 12 Uhr einen kleinen Arbeitseinsatz machen.

Bitte vorher bei mir kurz melden, dann kann ich das so koordinieren, dass immer nur ein kleines Grüppchen (3-4 Leute) zeitgleich auf dem Acker ist. Vielleicht können wir das jeweils in zwei Schichten einteilen von jeweils 2 Stunden.

Im Anhang findet ihr ein Radiointerview mit uns (Elisabeth, Martin und ich) welches kürzlich im SWR 4 zu hören war. Leider findet man es nicht in der Mediathek, daher möchte ich es euch gerne so zukommen lassen.

Liebe Grüße und vielleicht bis Dienstag,  
Simon